

## SLEP Llanquihue premió a estudiantes de la región que destacaron en actividades artísticas, deportivas y de convivencia escolar

**R**ecientemente se llevó a cabo la primera edición del reconocimiento “Estudiantes que Inspiran 2024”, un encuentro organizado por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Llanquihue, el cual se llevó a cabo en el Museo Antonio Felmer en Nueva Braunau. El evento tuvo como propósito destacar a estudiantes que mediante sus acciones, logros y actitudes, generaron un impacto positivo en sus comunidades escolares y locales.

La ceremonia reconoció a 31 estudiantes sobresalientes en las categorías de Convivencia Educativa, Trayectorias Educativas, Deporte, Medio Ambiente, Liderazgo y Participación, y Arte y Cultura. El selecto grupo de estudiantes se definió considerando el mérito y la participación destacada en instancias artísticas y deportivas a

nivel regional, nacional e incluso internacional, así como también la opinión de instituciones colaboradoras del SLEP Llanquihue. Se premiaron a niños, niñas y jóvenes de 1ero básico a 4to medio en ámbitos como boxeo, ciclismo, fútbol, atletismo, taekwondo, cueca escolar, bandas escolares, resguardo de la naturaleza, promoción de la sana convivencia e inclusión, mérito al compromiso educativo y liderazgo estudiantil.

Al respecto de la actividad, la directora ejecutiva de SLEP Llanquihue, Claudia Trillo, mencionó: “hemos querido poner en valor otros talentos más allá de lo académico y reconocer a nuestros estudiantes de las cinco comunas de este territorio. Cuando hablamos de educación integral, hablamos de valores y de una diversidad de capacidades y habilidades que merecen ser



*Se reconoció a 31 alumnos de 1ero a 4to medio en las categorías de Convivencia Académica, Trayectorias Educativas, Deporte, Medio Ambiente, Liderazgo y Participación y Arte y Cultura.*

visibilizadas. Hoy hemos hecho esta experiencia que reconoce y pone en valor a cada uno de ellos”.

Uno de los estudiantes destacados y perteneciente al Liceo Bicentenario Politécnico Holanda de Llanquihue, Carlos Cruzat, quien compitió en el campeonato internacional de boxeo juvenil desarrollado en la ciudad de Budva, Montenegro en octubre de este año, compartió su experiencia al recibir este reconocimiento local: “estoy agradecido que me reconozcan el esfuerzo, la disciplina y todo lo que hago diariamente. Es bonito saber que inspiro a otros a entender que fuera del colegio también se pueden hacer muchas

cosas; no es sólo el estudio. Se pueden complementar el deporte con el aprendizaje y demostrar que los sueños se cumplen si uno se esfuerza”, concluyó el alumno.

Por su parte, Carlos Daza, encargado de desarrollo integral de SLEP Llanquihue subrayó el impacto de estos reconocimientos y comentó: “son hitos importantes para las trayectorias de aprendizaje y logros de cada estudiante, impactan positivamente en sus familias y también movilizan a sus comunidades educativas a seguir impulsando la transformación de nuevos estudiantes en referentes positivos para otros. Estos espacios fortalecen el sentido de pertenencia y se construyen con muchísimo cariño, valorando el compromiso de cada familia y establecimiento en torno al desarrollo integral de cada estudiante”.

Esta iniciativa, que pretende seguir desarrollándose en los siguientes años, busca integrar los 3 ejes del Plan de Reactivación Educativa impulsado por el Ministerio de Educación, ya que fomenta la sana convivencia y la salud mental, reconoce el fortalecimiento de aprendizajes integrales y aborda la asistencia, autoestima y motivación escolar. A través de este evento, SLEP Llanquihue procura fortalecer el liderazgo estudiantil promoviendo habilidades integrales más allá del ámbito cognitivo.

